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COMITE DU LOIRET DE TENNIS DE TABLE 

Assemblée Générale du 06 juillet 2024 à Olivet 

 

Mesdames et Messieurs les représentants des collectivités territoriales, 

Mesdames et Messieurs les représentants des instances fédérales, 

Mesdames et Messieurs les présidents et bénévoles des clubs, 

Merci de votre présence, merci à Alain Boyer, Président du CDOS, de nous recevoir 

dans la salle Pierre de Coubertin juste avant les JO, toute fraichement repeinte, pour 

cette nouvelle assemblée. 

 

Une Olympiade, une année qui se termine, avec de bons résultats pour certains et des 

résultats plus moyens pour les autres.  

Aux championnats de France Vétérans, seule une équipe de double ramène une 

médaille et aux Championnats de France Corpo Sophie André en simple et double 

associée avec Baptiste Poncelet sont champions de France, beaucoup d’autres 

médailles ont été remportées par nos Loirétains. De même au niveau des jeunes nous 

avons de très bons résultats dont des médailles aux Championnats de France entre 

autres. Les commissions vous en diront plus dans leur rapport. Félicitations à tous. 

Je voudrais également féliciter les équipes de Ping St Jean, Olivet et Ingré qui ont 

évolué en National lors de cette saison.   

Côté clubs : nous avons malheureusement perdu 4 clubs dans cette Olympiade. Les 

causes sont diverses, telles suite à un décès, des jeunes qui partent pour les études... 

Certains joueurs ont retrouvé un club, d’autres non.  

Maintenant je voudrais remercier tous les clubs qui ont apporté leur contribution aux 

actions que le comité a mis en place, beaucoup de choses positives en sont ressorties, 

il faut maintenant continuer pour la prochaine Olympiade, voire faire encore plus fort. 

Essayons tous de faire un effort sur les webinaires que la Ligue et la Fédération font 

pour vous tenir informer, vous faire connaitre de nouvelles pratiques ou vous former 

pour avoir des petits plus dans votre club. Une chose aussi, pensez à aller sur les sites 

FFTT, Ligue et Comité pour voir les informations ou dossiers qui sont préparés pour 

vous aider, que ce soit au niveau financier ou matériel.      

Pendant cette Olympiade nous nous sommes ouverts sur différentes actions pour 

apporter notre touche et « savoir-faire pongiste » : universités, lycées, écoles, sport 

santé, sport adapté, forum... Lors des prochaines saisons, nous continuerons sur notre 

lancer et nous serons là si vous avez besoin de notre aide pour monter un projet : 

n’hésitez pas à venir nous en parler ! 



Je voudrais remercier les clubs et leurs Mairies d’avoir prêté leur salle afin que nous 

puissions faire nos compétitions, nos stages, les actions auprès des féminines. 

  

Côté Comité : Avant de renouveler l’équipe du Comité avec des anciens et quelques 

nouveaux, je voudrais remercier tous les membres élus, bénévoles et salariés qui 

pendant cette Olympiade ont fait un gros travail pour que les clubs pratiquent le tennis 

de table dans de bonnes conditions.  

Je tiens à remercier tout particulièrement Xavier et Arnaud qui vont nous quitter pour 

d’autres taches professionnelles dont Arnaud qui va prendre en charge la 

responsabilité du Pôle Espoir et qui ont géré la commission technique comme des 

chefs. Je n’oublierai pas Michel Vasselon qui a apporté beaucoup à la sportive pour 

que le ping avance. Merci à eux. 

Pour la prochaine Olympiade, nous aurons fort à faire juste derrière les J.O. ; il nous 

faudra mettre en place de nouveaux projets, accueillir de nouveaux licenciés, travailler 

sur de nouvelles pratiques… 

Du 19 au 21 avril 2025, nous aurons la chance de pouvoir organiser les Championnats 

de France Vétérans à Gien ; nous aurons besoin de vous, Arbitres et Bénévoles. Nous 

comptons sur vous pour que cette organisation soit une nouvelle fois une grande fête 

du ping dans notre département. 

Côté Ligue et FFTT : Nous travaillons déjà depuis plusieurs années ensemble sur 

différentes actions qui ont été mises en place, et nous allons essayer de resserrer 

davantage nos liens entre clubs, comité et ligue afin de mener à bien de nouveaux 

projets sur notre territoire.  

Je voudrais remercier le Conseil Départemental pour leur subvention très précieuse 

de 17 000 € et la Ligue du Centre pour l’aide à la convention pour des actions sur notre 

département 3 500 €.   

Pour clôturer mon rapport, j’adresse mes remerciements à nos partenaires, la Région 

Centre Val de Loire, le Conseil Départemental Loiret, la Délégation Régionale 

académique à la jeunesse, à l’engagement et aux sports, le Comité Départemental 

Olympique et Sportif, la Fédération Française de Tennis de Table et la Ligue du Centre 

Val de Loire de Tennis de Table. 

Je vous remercie de votre attention et je souhaite à tous de bonnes vacances 

Olympiques et une très bonne saison 2024/2025. 

 

 

Le Président 

Jean-Luc PACAUD 


